
 

 

平成３０年度第２回さぬき市コミュニティ放送番組審議会 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時  平成３１年３月２５日（月） 午後３時００分から午後４時２０分 

 

２ 場 所  さぬき市大川支所  ２階 第１会議室 

 

３ 出席者［委 員］ 江口俊史 金岡エミ子 谷澤和子 富田万壽子 水野貴之    

藤井可郭 山岡成子 

［事務局］地域情報課長 藤井康弘     

［傍 聴］０名 

 

４ 会議次第  １ 開会 

        ２ 会長挨拶 

        ３ 議題 

         （１）さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について 

  （２）文字放送・データ放送について 

（３）その他 

４ その他 

５ 閉会 

 

５ 会議内容 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（会 長） 

 

平成３０年度第２回さぬき市コミュニティ放送番組審議会を開会いたしま

す。 

（課長挨拶） 

 

つづきまして、会長に挨拶をお願いします。 

（会長挨拶） 

 

 議題に移ります、審議会規則の規定により会長に議長をお願いし、議事の

進行をお願い致します。 

 

それでは、議題１「さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について」

について事務局から説明をお願いします。 



 

（事務局） 

 

（会 長） 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

〈事務局説明〉 

 

ただいま、「さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について」の説明

がありました、ご質問・ご意見ありましたらお願いします。 

 

ドローンの番組についてですがお金がかかりますか。 

 

ドローンの番組は無料です。前回も説明したとおり、東かがわ市のＮＰＯ

法人が委託を受けて無料で撮影しています。 

 

 スポンサー放送ですか。 

 

市からの依頼ですのでスポンサー放送ではありません。 

ドローンの撮影には許可が必要ですので、撮影できない場所もあります。 

 

防災の関係で撮影できないか。 

 

内容より、国の許可が必要なため難しいです。危機管理課と連携を図りた

いと思います。 

 

市民ディレクターは何人いますか。 

 

今のところ、撮影して持ってきてくれる人は２人います。 

 

市民ディレクター自身が忙しくて撮影する時間がない、自分たちで編集し

て持ってこなければならない、そのあたりが難しいのではありませんか。 

３０分もとってくると、スタッフが少ないので難しいのではありませんか。 

 

実際、毎年更新で依頼しているままとなっています、スタッフの都合など、

人員が多い時は講習会を開催したり、柔軟に対応していました。 

 

職員は忙しいそうで、イベントなどがあっちこっちであるとき、職員の代

わりに市民ディレクターがと思うが、すべて行くことは難しいですか。 

 

 



（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

 

アナウンサーは３人ですか。 

 

個人でなく、会社と契約しています、都合により４人来たりしています。 

 

小・中学校の卒業式は全部撮ることはできませんか。 

 

統合しても、撮影を２人で行っているのに加え時間がほぼ同じであるため、

２校しか行けないのが現状です、今回は、石田、神前小学校が閉校であるた

めメインで行った、スタッフ、カメラがあれば対応できます。 

 

議会の番組ですが、１人でしゃべる方が気持ちが伝わるのでは 

アナウンサーがいた方がよいと思います。 

カメラが３台必要ではないですか。 

 

情報番組は効果があがると思いますが。 

 

委員のおっしゃる通り、やり方だと思います、人数が多ければいいのか、

少ないといけないかでなく、どういうやり方をするかであり、与えられた人

員のなかで効果を出すことを考えたら良いのではと考えます。毎回同じ取材

に行くのに加え、新規の取材が入ってくれば対応が難しいが、選択し与らえ

た人員の中で対応するのも方法であります。広報紙も特集を組むなど方法を

変えるようであり、ケーブルテレビも１つからでも変えていけば良いと思い

ます。 

 

音声告知放送についてですが、平成何年何月何日はつけなくてよいのでは 

聞き苦しいです。 

 

災害情報・行政情報などは、市の職員が出て説明する番組を作ってほしい。 

 

音声告知放送設備は本庁、支所にあるのか、学校にはないのか。 

 

本庁、支所にあり、学校にはありません。 

 

放送の中で明日の行事に、平成は付けなくても良いのでは、聞きにくいと

思う。 

 



（事務局） 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（会 長） 

 

 

 

放送は、各課長の責任で放送しており、各担当によりまちまちである。ケ

ーブルテレビのスポンサー放送は担当と協議し訂正しているが、宿直者が行

う放送は、そのまま流しています。 

 

施設の空き情報等は、スポンサー料は入ってくるのか。 

 

スポンサー放送なので料金収入はある。施設が満室になると放送がなくな

る。 

 

介護で緊急な場合、どこに行ったら良いかわからない。そのようなものも

流せるのか。 

 

介護保険課、地域包括支援センターが問い合わせ先を放送すればよい、担

当はいきわたっていると思っている。 

 

ケアマネが紹介してくれればスムーズにいくと思う。 

 

ケアマネにかかる前の話がわからない人が多い、施設の入所前に介護保険

課へ相談にいかなければならない。 

 

寒川庁舎の落成式に行ったが相談室があった。 

 

秘書広報課がふるさと納税をしているのを知らない人がいる。 

 

広報を自分でもらいに行けばもらえるのを知らない人がいる。 

 

例えば、総務部○○課の特集など、テレビに出て説明することについて、

子育て支援課の場合は、制度が変わったため文字放送やデータ放送では無く、

映像で分かり易く流しました。ＣＭＳはよくしている、男女共同参画、子育

て、選挙は行ったが、他の課は行っていません。 

 

次に議題の２番、「文字放送、データ放送について」を議題とします。事務

局より説明を求めます。 

 

 

〈事務局説明〉 



（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（会 長） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

ただいま、「文字放送、データ放送について」の説明がありました、ご質問・

ご意見ありましたらお願いします。 

 

収入が多いのも良いが、情報量が多い方が良い、イベントでも市主催は無

料、社協なら千円かかるなど、規定がある。公益性の高いものは安くすると

か、メールで申し込みすることができれば情報量は増えると思うが。 

スポンサー放送の見直しの時期ではないか。 

 

行政情報、スポンサー放送を行っている。 

 

難しいですよね。ずーとやっているところは止めようと思っているだろう

し、 

 

 メールでの受付は行っている。申請書は後でデータはメールで受けている。 

 

 クレジット決済できれば、 

 

そのほか、全体を通して何かありませんか。 

 

お悔みがあっても、１２チャンネルでお知らせが無いのは。 

 

受付時に放送しない、となれば分からない、そちらが多い。広報も同じで

す、本人に意思、届出時の希望です。 

 

男女共同参画で学生に出てもらって、さぬき市に住んでいてもこんな人い

たんだと思ったり、とてもいい感じであった、市民ディレクターとして、学

生がしてくれればよいが。タイミングが合えば、毎週５分作ってくれると。 

 

毎週となれば難しい。 

 

市役所の○○課としてまわしてみては、市役所の紹介、職員が口でしゃべ

る。職員だけでだめなら、文理大、商工会、自治会などに相談してはどうか。 

 

今までなかったものを作っていかなければと思います。 

 

 



（委 員） 

 

 

（会 長） 

 

 

 

（副会長） 

 

 

 

テレビ番組のように、編成替えがあった、この課に統合されましたなどよ

くわかる説明をしてくれればよい。 

 

他になければ、閉会とさせてもらいます。委員の任期は来年３月３１日で

ありますが、答申は来年３月に行います。あと１年よろしくお願い致します。

閉会のあいさつを副会長にお願いします。 

 

 （閉会挨拶）      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


